

 Fecha:
 18-08-2025
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 La Tribuna
 Cm2:
 318,4
 Lectoría:
 14.800

 Supl.:
 La Tribuna
 VPE:
 \$ 537.494
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Fondo CMPC 2025 abre postulaciones para proyectos comunitarios en Nacimiento

## Fondo CMPC 2025 abre postulaciones para proyectos comunitarios en Nacimiento

Con hasta \$1.300.000 por iniciativa, el programa financiará propuestas de infraestructura comunitaria, economía local, prevención, deporte y agua en 54 comunas, desde el Maule a Los Lagos.

Por décimo año consecutivo, el Fondo Social CMPC dirá presente alimentando los sueños de cientos organizaciones sociales de 54 comunas del centro-sur de Chile. Este 2025, y en alianza con CIDERE Biobío, abre nuevamente sus postulaciones para impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida de miles de vecinas y vecinos.

Desde su creación en 2016, solo en Nacimiento esta iniciativa ha financiado 415 proyectos comunitarios en la comuna, los que fortalecen la economía local, mejoran espacios públicos y fomentan la participación ciuda-

dana, con el propósito de dejar huella duradera en los territorios, destacando a Nacimiento como la comuna con mayor cantidad de fondos adjudicados.

Este año, las organizaciones sociales nacimentanas -incluyendo juntas de vecinos, comunidades indígenas y cuerpos de Bomberos-podrán postular proyectos en cinco líneas: infraestructura y equipamiento comunitario, economía local, prevención y emergencias, deporte y acceso al agua. Cada propuesta podrá recibir hasta \$1.300.000 para concretar ideas que promuevan el bienestar colectivo, la identidad local y la sostenibilidad ambiental, siempre que cumplan con los requisitos y documentación exigida.

El alcalde de Nacimiento, Carlos Toloza, reconoció v valoró el apoyo de CMPC en el desarrollo de las organizaciones sociales de la comuna. "Agradecemos profundamente a la empresa privada por su constante apoyo a nuestra comuna, en especial a las juntas de vecinos y organizaciones que postulan cada año a estos fondos. Este respaldo, junto a la asesoría de CIDERE Biobío, facilita la rendición y alivia la alta demanda que enfrentamos los municipios, cuyos

recursos son limitados. El Fondo CMPC es, sin duda, un respiro y una gran ayuda para nuestras comunidades".

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 5 de septiembre de 2025 a través de la plataforma fondocmpe.vform.cl. Los proyectos serán evaluados por su pertinencia, impacto, coherencia, cofinanciamiento y sostenibilidad, y los seleccionados participarán en una ceremonia de premiación antes de recibir los recursos. Más que un concurso de financiamiento, el Fondo Social CMPC se presenta como una invitación a transformar la realidad de las comunidades, sumando voluntades para construir un futuro más unido, productivo y solidario.

Teodoro Schmidt, subgerente de Proyectos Transversales de CMPC, destacó el alcance histórico y el compromiso de la empresa con las comunidades donde operan. "Estamos muy contentos de presentar el fondo concursable más grande a nivel nacional, con presencia en seis regiones y 54 comunas. Más de 3.200 organizaciones han sido beneficiadas históricamente, y este año invitamos a los vecinos y vecinas a postular. Buscamos apovar sueños, emprendimientos y necesidades reales, estando presentes allí donde faltan recursos para impulsar el desarrollo personal y comunitario"



DESDE INFRAESTRUCTURA hasta deportes y acceso al agua, el Fondo CMPC 2025 ofrece recursos para impulsar ideas que beneficien a toda la comunidad.